

„Tage der Achtsamkeit“ in Amstetten

Donnerstag, 30. März bis Sonntag, 2. April 2017

Ende März/Anfang April 2017 sind Mitglieder des Jesuitenordens zu Gast in Amstetten, um das Thema "Achtsamkeit" aus verschiedenen Perspektiven zu beleuchten. Das Angebot reicht dabei von Gottesdiensten, einem Abend der Barmherzigkeit bis zu Vorträgen und Workshops für unterschiedliche Zielgruppen.

Donnerstag Nachmittag und Freitag Vormittag wird es auch Begegnungsmöglichkeiten mit Schulklassen und mit alten und kranken Menschen in Pflegeheimen geben. Am Samstag sind weitere am Bauernmarkt (Hauptplatz) und beim Missionsmarkt (Amstetten St. Stephan) geplant.



Donnerstag, 30. März 2017

18.00 Uhr HI. Messe in der Klosterkirche (P. Klaus Schweiggel SJ)

Vortrag und Gespräch

„Verzeihen und Versöhnen. Schritte, um neu zu beginnen“

mit P. Bernhard Bürgler SJ, Provinzial der Jesuiten in Österreich, Psychotherapeut

Viele Menschen sehnen sich heute nach Verzeihung und Versöhnung. Zu oft lasten Konflikte auf unserer Seele. P. Bernhard Bürgler SJ zeigt konkrete Schritte auf, wie wir in scheinbar unlösbaren Situationen immer wieder neue Spielräume sehen und nützen können. Die christliche Spiritualität und die Tradition des Jesuitenordens geben uns heute gute Hinweise dafür.



Wann: Donnerstag, 30. März 2017

Beginn: 19.00 Uhr

Ort: Pfarrsaal Amstetten St. Stephan, Kirchenstraße 16, 3300 Amstetten



Freitag, 31. März 2017

Workshop für Führungskräfte

Was Führungskräfte von Jesuiten lernen können. Konkrete Hinweise zum Führungsverhalten

mit P. Christian Marte SJ, Direktor des Kardinal König Hauses in Wien

Führungskräfte können neue Horizonte entdecken, wenn sie sich mit scheinbar ganz anderen Institutionen beschäftigen – zum Beispiel mit dem Jesuitenorden. Im Workshop gehen wir folgenden Fragen nach:

- *Woher bekommen wir unsere Inspiration – und welche Modelle der Weltdeutung wirken in uns?*
- *Was heißt für Führungskräfte „langfristig“?*
- *Wie kann ich eine Kultur der Reflexion aufbauen und bei mir beginnen?*
- *Und welches Entscheidungsmodell ist „typisch jesuitisch“?*



Wann: Freitag, 31. März 2017

Beginn 16.00 Uhr – Dauer ca. 3 Stunden

Ort: Wirtschaftskammer NÖ Bezirksstelle Amstetten, Leopold-Maderthaler-Platz 1, 3300 Amstetten

Anmeldung bis 27. März 2017 bei Michaela E. Lugmaier (Regionalbegleitung Mostviertel West); m.lugmaier@kirche.at bzw. unter 0676/82 66 88 202

Vortrag und Gespräch

„Ignatius und Luther als Zeitgenossen und Glaubenszeugen. Wie wir uns heute als Christen an ihnen ein Beispiel nehmen können“

mit P. Friedrich Sperringer, Rektor der Jesuitenkirche in Wien, Superior der Jesuiten in Wien 1

Martin Luther hat für das Christentum bis heute eine starke Bedeutung – und so ist es auch mit Ignatius von Loyola, dem Gründer des Jesuitenordens. Beide waren Zeitgenossen – und beide haben ihr Christ-Sein sehr ernst genommen. Was können wir heute von Ihnen lernen? Was war ihnen wichtig – und was davon ist auch heute noch bedeutsam für unser Leben?



Wann: Freitag, 31. März 2017

Beginn: 19.00 Uhr

Ort: Pfarre Amstetten Herz Jesu, Preinsbacherstraße 21, 3300 Amstetten



Workshop für Jugendliche und junge Erwachsene bis 30 Jahre

„Bring Kopf und Bauch zusammen. So geht entscheiden!“

mit Fr. Sebastian Ortner SJ (er betreut u.a. die „Jesuit Volunteers“) und P. Markus Inama SJ (er leitet das Haus der Jesuiten in Innsbruck und arbeitet für „Concordia“)

Entscheiden ist eine Kunst, eine Kunst in der man sich üben kann. Im Workshop „So geht Entscheiden“ (für Jugendliche bis 30 Jahre) geht es darum, wie du für dich ganz persönlich gute Entscheidungen treffen kannst, v. a. wenn es um wirklich wichtige Entscheidungen geht, die dein Leben prägen und bestimmen, wie z. B. „Für welches Studium entscheide ich mich?“, „Soll ich überhaupt studieren?“ und „Möchte ich eine Familie gründen oder Single bleiben?“.

Ignatius von Loyola, der Gründer des Jesuitenordens und ein Meister der guten Entscheidungsfindung, kann uns dabei wertvolle Tipps geben ...

Neugierig?



Wann: Freitag, 31. März 2017

Beginn: 19.00 Uhr (Dauer ca. 3 Stunden, anschl. gemütliches Beisammensein)

Ort: Pfarrzentrum Amstetten St. Marien, Südtirolerstraße 1, 3300 Amstetten-Allersdorf

Anmeldung und nähere Infos bei Michaela E. Lugmaier (Regionalbegleitung Mostviertel West); m.lugmaier@kirche.at bzw. unter 0676/82 66 88 202



Samstag, 1. April 2017

„Ich hör dir zu. Jesuiten am Bauernmarkt“

Wann: von 9.00 -12.00 Uhr

Ort: Hauptplatz Amstetten

„Abend der Barmherzigkeit“

Hl. Messe mit themenbezogener Predigt
Anbetung und Möglichkeit zur Aussprache/Beichte

Wann: Samstag, 1. April 2017

Beginn: 19.00 Uhr

Ort: Pfarrkirche Amstetten Herz Jesu

Sonntag, 2. April 2017

Gottesdienste in der Stadt mit Predigt

8.00 h Amstetten Herz Jesu (Predigt P. Christian Marte SJ)

8.30 h Amstetten St. Stephan (Predigt P. Markus Inama SJ)

9.00 h Amstetten St. Marien (Zelebrant P. Hans Brandl SJ)

9.30 h Amstetten Herz Jesu (Zelebrant/Predigt P. Christian Marte SJ)

10.30h Amstetten St. Stephan (Zelebrant/Prediger P. Markus Inama SJ)

anschließend jeweils Begegnung vor Ort (Pfarrkaffee, Missionsmarkt)

Weitere mitwirkende Jesuiten in diesen Tagen der Achtsamkeit sind:



P. Klaus Schweiggel SJ
Besuche im Pflegeheim



P. Hans Brandl SJ



Fr. Max Heine-Geldern SJ

